

ADVERTENCIA

La obra objeto de este libro fué publicada por su autor en 1834, y aunque no hay nada en ella que ni á presumir induzca que Tocqueville tuviera el propósito de escribir una continuación de la misma, con nuevos aspectos observados por él del espíritu democrático de los Estados Unidos de la América del Norte, cinco años más tarde, dió aquél al público una nueva é interesantísima obra, como continuación de ésta, en la cual el ilustre publicista muestra curiosísimas fases de la sociedad «yankee».

Con esta SEGUNDA PARTE DE LA DEMOCRACIA EN AMÉRICA, se está imprimiendo un nuevo libro que muy en breve se pondrá á la venta por esta misma Casa editorial.
